

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Die Hirschauer graben den Grund zum neuen Gemeindehause aus

Als die Hirschauer den Grund zum neuen Gemeindehaus ausgegraben hatten, da lagen rund um den Grund herum große Erdhaufen. Meinten die Hirschauer, es wäre schier zu viel Arbeit, wenn sie die Erde wegschaffen täten. Herentgegen gruben sie neben den Erdhaufen etliche Löcher aus und schaufelten die Erde hinein. Für die neu aufgeworfene Erde gruben sie abermals Löcher und schaufelten die Erde wiederum hinein. Wer weiß, wie viel Löcher
5 sie noch gegraben haben, bis ihnen ein Licht aufgegangen ist.

(78 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/hirschha.html>